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Con la venia del pueblo de Chiapas, compañeras y compañeros diputados, saludo a los 

medios de comunicación que a través de las diferentes plataformas digitales el día de hoy 

nos acompañan, señoras y señores, invitados especiales, saludo con afecto a la Secretaria 

de Gobierno, a la Licenciada Victoria Flores Pérez, representante personal del Doctor Rutilio 

Escandón Cadenas, así mismo a mi amigo Fernando Bermúdez, representante personal del 

Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, Gobernador Electo de Chiapas, también saludo a mi 

familia que hoy me acompaña. Compatriotas de Chiapas, servir a nuestro hermoso pueblo 

es un verdadero honor, pero sobre todo un reto al que aspiramos cumplir a cabalidad, 

Chiapas enfrenta momentos aciagos, momentos de valentía y de responsabilidad para 

hacer lo que a cada uno nos corresponde, en la bancada Partido Verde en Chiapas, daremos 

un paso al frente, hacia el compromiso, hacia la cercanía con el pueblo, hacia la nueva era 

de la administración, pero sobre todo para hacer valer la exigencia legitima de las y los 

chiapanecos, lo decimos fuerte y claro, la bancada que represento estará comprometida 

con el momento histórico, con la nueva era que se avecina y sobre todo comprometida a 

contribuir para que el próximos gobernador Eduardo Ramírez Aguilar tenga en este Recinto, 

a sus mejores aliados, construiremos una agenda basada en tres ejes primordiales, la 

primera debe de ser una agenda legislativa social, con sentido humanista, porque en 

Chiapas no viven mexicanos de segunda, en Chiapas vivimos mexicanos como en todas las  

partes del país, y eso lo ha dejado claro el mejor presidente de la republica de los últimos 

años, el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, quien con una política humanista, con 

una política social, con una política de terminar con la desigualdad entre el norte, el centro 

y el sur, nos ha enseñado el camino de que la transformación de México y de Chiapas es 



posible, no perdamos el camino, la agenda de bienestar debe continuar y debemos 

impulsarla, también debemos tener una agenda,  desde la bancada verde la vamos a 

impulsar,  para construir una agenda ecológica y sustentable, vamos a ponerle dientes a las 

legislaciones omisas, que solo señalan, pero no castigan los atropellos al medio ambiente, 

reformaremos la agenda del agua del estado, porque es nuestra responsabilidad con 

nuestra generación, pero principalmente con las generaciones del mañana, buscaremos 

que se defiendan los derechos de los animales de compañía, y se detenga la tala de nuestros 

bosques y selvas, y tercero la agenda quizá más importante que hoy las chiapanecas y los 

chiapanecos nos demandan, vamos en la nueva era, a construir la paz como un derecho 

humano, vamos a trabajar de la mano con la federación, hoy estamos llamados todos y 

todas a enfrentar con valentía nuestro destino, Chiapas nos necesita unidos, he escuchado 

a compañeros de las diferentes bancadas, decir, que vamos a poner al centro de la discusión 

de las mesas de debate, el Estado de Chiapas, y así lo tenemos que hacer, más allá de 

colores, más allá de ideologías partidistas, más allá de pensamientos protagónicos, hoy 

Chiapas nos demanda estar juntos y estar unidos, se han hecho reformas transcendentales 

y reconozco a la pasada legislatura, quien aprobó la reforma al Poder Judicial, necesaria sí, 

discutida también, falta más también, necesitamos reformar al sistema de justicia 

mexicano, el Poder Judicial solamente es una parte, nos falta transformar las fiscalías y las 

áreas de Seguridad Pública, las tres integran el sistema de justicia, vamos compañeros por 

otras dos reformas más, vamos a trabajar por la justicia de México y de Chiapas, también la 

reforma a la Guardia Nacional, es un cuerpo de seguridad que nos va dar resultados a corto 

plazo, tengamos paciencia, no podemos seguir gobernando con ocurrencias y mucho menos 

en materia de seguridad, se ha creado un cuerpo de seguridad que hoy la Presidenta Claudia 

Sheinbaum Pardo ha ratificado que va darle continuidad y eso es lo correcto, porque 

muchos expresan que se quiere militarizar al país, no nos equivoquemos, militarizar al país, 

es entregarle el poder a las fuerzas armadas, militarizar un país, es que las fuerzas armadas 

den un golpe de estado, hoy la función de la guardia, no es militar, no es resguardar la 

soberanía nacional, es la seguridad pública de todas y de todos, una guardia con formación  

civil, y ahí vamos a trabajar, desde aquí por supuesto quiero enviar un fraterno 



reconocimiento como chiapaneco, como representante del pueblo de Chiapas, al 

Licenciado Andrés Manuel López Obrador, quien hace algunos momentos ha estado 

presente en la toma de protesta de nuestra presidenta, hoy ya presidenta Claudia 

Sheinbaum Pardo, pido un aplauso para ese hombre visionario que sentó las bases de la 

transformación. Compañeras y compañeros, quiero despedirme diciéndoles que estamos 

viviendo un momento histórico, en 200 años de vida democrática de este país , hoy vimos 

por primera vez que una mujer porto  con orgullo, con valentía, con inteligencia, con 

capacidad la banda presidencial, hoy estamos haciendo historia todas y todos, con Claudia 

llegan todas, pero también llegamos todos, vamos a reforzar la política de la presidenta, 

vamos a trabajar también por supuesto para construir el segundo piso de la cuarta 

transformación en Chiapas de la mano de Eduardo Ramírez Aguilar, unidos vamos hacer 

que vuelvan las horas serenas a Chiapas. Muchas gracias. 

 


